

## 角 様

先日は帯広小学校の児童に看板を使って帯広の歴史について教えて下さる機会を設けていただき感謝しております。看板だけではなくパンフレットもいただき、事前に学習していくので「中城ふみ子を見たがたなー」と意欲的な子どもたちでした。今回は国語の学習を兼ねておれい大を書きました。(当日出席した子のみあります) 読みにくい点もあるかと見ますがご覽いただけると幸いです。今後とも何卒よろしくお願ひ申し上げます。

帯広小学校 4年生担任



あじやーしが咲き始める季節になりました。五月二十日  
市立広のれんについて教えていただいた市立広小学校  
四年一組

です。

この間は、がんばんがあつたので、昔の人の様子や  
その人のいた場所などが分かりました。  
本当にありがとうございました。授業で羽田の  
とても樂しみです。

これからあつくなっていくので、お体に気をつけください。

六月五日

角高紀様

運動会が近づく季節となりました。角さんはお元気ですか。五月二十日にかんばんについてくわしく教えていただいた、帯広小学校四年一組です。

この間は角さんが作ったかんばんを見て帯広のれきしについてくわしく教えてもらえる日を作つていただきありがとうございました。昔のこと書きいたかんばんを見せてもらつて依田勉三が、昔何をしてたのかなどをよくわかりました。かんばんでわかつたことを社会でも活かせるようにします。

これからも日々の事がわからかんばんをたくさん作つてください。

六月三日

角高紀様

運動会が近づく季節となりました。角さんはお元気ですか。  
五月二十日に、帯広のれきしについて教えていただき、帯広小学校  
四年一組の  
です。

この間は、帯広のれきしについて、かん板を使って学習する機  
会をつけてください。本当にありがとうございました。かん板  
を見せてください。昔の帯広の様子がとてもよく分かりまし  
た。帯広のれきしについてたくさん知りて楽しかったのも、と  
知りたくなりました。また、かん板を見て昔の帯広のことにつ  
いて見たいと思います。

これからもお体に気をつけください。やがてつなが。

六月六日

角 高紀 様

雨の日が多い季節となりました。角さんお元気です。が、五月二十日に看板について教えて、いただいた帶広小学校四年一組です。

二の間は看板を見せてくださいありがとうございました。看板を見たのでわかりやすくなりごぶとくしました。他の看板もみたのですが、熱中症に気をつけてください。

六月六日

角高紀様

緑がまぶしい季節となりました。角さんお元気です。  
すか。看板の事を教えていた。だいたい、帯広小学校四  
年一組の

です。

この間は、帯広の歴史について看板を使って学  
習する機会を作つてください。本当にありがとうございました。  
ございました。昔の依田勉三の事や、帯広の依田  
勉三の家を立った場所を見せてください。たので、とても  
良くかりました。クラスでいはいお話をしてくれ  
わかりました。みんなも楽しかったと喜びました。これ  
からも依田勉三さんをすごい人だと広めたいです。  
これからもお体に気を付けてください。さよう

なら。六月五日

角高紀様

縁が眩しい季節となりました。角さんは元気ですか。

先週五月二十日、看板を見ながら、世帯広の歴史について教えるこもつた。世帯広小学校四年一組

の間は看板を作つてくださつた。看板を見ながら世帯広の歴史について詳しく教えてください。本当にありがとうございました。看板や木和田さんからパンフレットで昔の動画などを見せてくれてとても嬉しかつたです。看板を見ると、昔のようすがよくわかりました。

これからもお体大事に気をつけください。よつながら

五月八日

角・吉紀様

運動会が近く季節になりました。角さんはじめまして。

五月二十日に帶広の歴史についてもうつます。定めたら  
帶広小学校の四年一組

です。

この間は体調が悪くて説明は聞けなかたけど、  
時間がまたら、看板を見てみたいのです。

これからもお体に元をつけてください。

六月六日

角 古紀様